

Primera visita del Eldense a Ferrol

18/10/2023



Contienda inédita la del próximo domingo en tierras coruñesas donde contendrán dos de los cuatro recién ascendidos, Racing Club de Ferrol (5-10-1919) y Club Deportivo Eldense (17-9-1921), lo que quiere decir que echarán un pulso dos clubes longevos que suman entre ambos 206 años de historia futbolística.

La distancia entre Ferrol y Elda ronda los mil kilómetros por lo que la expedición azulgrana viajará en avión el sábado por la mañana a Santiago de Compostela para trasladarse a Ferrol, ya que a las cinco de la tarde tiene previsto entrenar a puerta cerrada en el campo A Gándara, para luego pernoctar antes de medirse el domingo (14 horas) al equipo gallego.

El Racing de Ferrol, que luce camiseta verde y pantalón blanco, se proclamó campeón de Liga la pasada temporada en el grupo I de Primera Federación, por lo que ascendió directamente a Segunda División. En Segunda B fue campeón de Liga en dos ocasiones (1977-78 y 1994-95), en 11 oportunidades fue campeón de Liga de Tercera División, aunque en una ocasión se adjudicó el preciado Trofeo Teresa Herrera de A Coruña. Fue en la temporada 1967-68 cuando se impuso en la final (3-0) al Real Club Celta de Vigo, equipo que por entonces militaba en el grupo norte de Segunda División en el que fue tercero en la general por detrás del Real Club Deportivo de La Coruña y Real Valladolid.

El conjunto ferrolano ha militado 35 temporadas en

Segunda División, siendo su mejor clasificación el subcampeonato de la temporada 1939-40 cuando la categoría tenía cinco grupos y jugaban el ascenso a Primera División esos cinco campeones. Además, el Racing de Ferrol fue subcampeón de la Copa de España al perder con el Sevilla(6-2), final disputada el 25 de junio de 1939 en el Estadio Montjuïc de Barcelona.



Panorámica del campo A Malata de Ferrol donde el domingo jugará el Deportivo Eldense | RCF

Cuatro campos de fútbol

El próximo rival del Eldense, en su centenaria historia, ha jugado de local en recintos futbolísticos diferentes. Comenzó en el campo Caranza (1919-1921), El Inferniño (1921-1951), Manuel Rivera (1951-1993) y ahora juega en A Malata, inaugurado el 29 de agosto de 1993 y construido con un presupuesto de 1.780.000.000 de pesetas (10.722.289 euros actuales), con una capacidad para 12.000 espectadores y unas dimensiones de 105 metros de longitud por 68 de ancho.

La casa de Iván Forte

Que Iván Forte es de Elda y jugó con el Deportivo las tres últimas temporadas es algo que conocen los aficionados azulgranatas, reclinando renovar por el Eldense para haber jugado en Segunda División. Sin embargo, la verdadera casa futbolística del jugador eldense fue Ferrol, ya que permaneció allí cuatro inolvidables campañas consecutivas: 2012-13, 2013-14, 2014-15 y 2015-16 cuando decidió salir para estar más cerca de Elda, fichando por el Ebro de Zaragoza antes de jugar con La Nucía y recalar en el equipo de su ciudad natal.

Hubiera sido emotivo ver el regreso de Iván Forte al campo A Malata, tantas veces vitoreado por la afición ferrolana, donde hubiera recibido el calor y el cariño de los seguidores verdiblancos pues en Ferrol vivió cuatro temporadas memorables.

Forte llegó al Racing de Ferrol de la mano del pegolino Pascual Sendra en la temporada 2012-13 en la que se proclamó campeón de Liga de Tercera División, grupo primero, y luego consiguió ascender a Segunda B con el equipo ferrolano en el que permaneció las restantes tres campañas antes de emprender rumbo a la capital zaragozana.



El jugador eldense Iván Forte con la elástica verde del Racing de Ferrol | José Pardo.